

# Alder-Baerens läuft zum Titel

von Heiko Krause

**Stara Zagora.** Nele Alder-Baerens vom Ultra Sport Club Marburg (Foto: Thomas Göpfert) ist



im bulgarischen Stara Zagora Weltmeisterin der Gehörlosen im Marathon geworden.

Strecke und Bedingungen waren alles an-

dere als einfach. Bei Temperaturen um die 30 Grad im Schatten musste viermal ein Pendelstück auf einer Schnellstraße absolviert werden. „Und auch das Profil hatte es in sich, „wir mussten 16 Mal über Brücken“, berichtete Alder-Baerens. Dazu kam noch, dass es auf der ganzen Strecke praktisch keinen Schatten gab. „Es war so heiß, dass wir beschlossen haben, es lieber vorsichtig anzugehen.“

Trotzdem übernahm sie im Wettbewerb schnell die Führung, konnte ihr gewähltes Tempo auch einigermaßen halten und freute sich, angesichts der schweren Umstände in 2:59:03 noch unter der begehrten Drei-Stunden-Marke geblieben zu sein und die Konkurrenz um etwa eine halbe Stunde distanziert zu haben. Besonders stolz war Alder-Baerens auch, weil sie mit ihrer Durchgangszeit von 1:27:29 Stunden den Halbmarathon-Weltrekord der Gehörlosen um einige Sekunden verbessert hatte.